



La 4T exige que Creel deje la Mesa Directiva

Por considerar que actúa con un “protagonismo político-electoral” por sus aspiraciones presidenciales en el PAN, diputados de Morena y el PT solicitarán la remoción de Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja.

Luego de su confrontación con legisladores de la 4T por impedir

el ingreso de soldados armados con fusiles al salón de sesiones, el PVEM exigió a Creel actuar “sin distinciones partidistas y sin buscar un posicionamiento político” personal.

Sin apoyar la remoción, Jorge Álvarez, líder de MC, le reclamó a Creel que “ha hecho una escalada de protagonismo electoral”.

Luego de retrasar más de dos horas la sesión por la inconformidad de su partido, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, anticipó que “es una decisión que vamos a presentar” la semana próxima, porque Creel “no ha cuidado la institucionalidad, violentó la unidad, no garantizó los equilibrios (...) y eso amerita que el grupo parlamentario tome una decisión”, adelantó.

En respuesta, Creel sostuvo: “Asumo los errores que se hayan cometido”, pero “se cumplió la ley y el reglamento”.

— Víctor Chávez